

Fecha 17.07.2019	Sección Negocios	Página 26
---------------------	---------------------	--------------

IN- VER- SIONES

LUIS DE LA CALLE

Demócratas pueden aprobar el T-MEC

El negociador del primer Tratado de Libre Comercio Luis de la Calle dijo que es importante la visita de algunos demócratas de Estados Unidos a México en los próximos días, porque tienen la facultad, de acuerdo con sus leyes y estructuras políticas, de forzar la aprobación del nuevo tratado comercial entre México, EU y Canadá, el T-MEC.

SUMA PROBLEMAS

Ofrecen falsas ofertas laborales en GMéxico

Pues resulta que además de lidiar con el problema del vertido de ácido sulfúrico en la Terminal Marítima de Guaymas, Grupo México ahora se enfrenta a un problema que ya se había visto en otras empresas: personas ajenas a la compañía han ofrecido vacantes laborales en su nombre; por supuesto, son falsas.

TONELADAS DE ACERO

Buscan usar material sobrante del NAIM

Con la cancelación del Nuevo Aeropuerto Internacional de

México llegó otro problema: empresas que participaban en el proyecto ya habían adquirido mucho material que ya no se usará, como el caso del acero. El gobierno tiene 140 mil toneladas y analiza a qué obras se podrían canalizar. Tal vez Santa Lucía.

REORGANIZACIÓN

Condusef prioriza a usuarios de fintech

La Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros está reorganizando su estructura para priorizar y optimizar la atención a los usuarios *fintech* con adecuada supervisión y procedimientos de atención a través de medios electrónicos.

BOCINAS INTELIGENTES

Celebra Amazon las ventas en Prime Day

Aunque aún no han dado cifras de ventas, Amazon asegura que le fue bastante bien en el Prime Day. Dicen que las *ganonas* fueron sus bocinas inteligentes Eco Dot, Nintendo Switch y el Fire TV Stick Basic; fueron los productos que más lograron venderse durante los dos días de descuentos especiales.

